

La Junta 'apuntala' con 57 millones la mejora de centros educativos

Granada



28/10/2007 02:56 GUADALUPE S. MALDONADO

GRANADA. La Consejería de Educación y Ciencia podrá invertir a lo largo del próximo año, según la partida recogida en los presupuestos autonómicos para 2008, más de 56,8 millones de euros en la mejora de la red de centros educativos de la provincia. El presupuesto total con el que cuenta Educación en Granada asciende a 69,7 millones de euros, y, de esa cantidad, el 81,5 por ciento, estará destinada a la construcción, ampliación, reforma y equipamiento de los centros docentes.

El delegado provincial de Educación y Ciencia, Antonio Lara, que asegura que la Delegación considera "muy positiva" la dotación presupuestaria de la Junta de Andalucía, explica que el objetivo de estas inversiones es dar continuidad a las acciones que se han estado llevando a cabo durante los últimos años "para posibilitar que los centros educativos de la provincia que tengan deficiencias de infraestructuras puedan ser reparados".

Para ello, según Lara, la Delegación de Educación y Ciencia de Granada ya ha puesto en marcha "una fase de análisis profundo" que permitirá conocer las necesidades educativas reales de los distintos municipios de la provincia. "En las próximas semanas tendremos un listado de los nuevos centros que tienen que ser construidos, de los que tienen que ser sustituidos por las malas condiciones del edificio y de los que tienen que ser reformados para adquirir unas condiciones de uso aceptables".

Aunque la Delegación no dispone todavía de información definitiva, la mayoría de los nuevos centros educativos que serán construidos con los presupuestos de 2008 se ubicarán en el Cinturón. "También se construirán centros en otras zonas, pero la presión demográfica de los municipios del Área Metropolitana obliga a que sea básicamente allí donde se ubiquen los nuevos edificios", indica Antonio Lara.

Además de la inversión en centros educativos, la dotación presupuestaria total de la Consejería de Educación y Ciencia para Granada incluye partidas para la instalación de infraestructuras tecnológicas informáticas en los centros de educación no universitaria. En total, esta actuación dispone de un presupuesto de 9,3 millones de euros. Aunque de menor importancia, los presupuestos también incluyen una partida, de 1,1 millones de euros, para la restauración del conservatorio superior Victoria Eugenia.

La Universidad de Granada tampoco se queda fuera de los presupuestos autonómicos para 2008. Las inversiones para la UGR, que están incluidas en la partida presupuestaria de la Consejería de Innovación, ascienden a 26,5 millones de euros.



ENLACES PATROCINADOS - PUBLICIDAD

Encuentra banco online en Ask.com
Busca en Ask.com y encuentra toda la informac...
es.ask.com

¿Quieres Ganar Dinero con Tu Hipoteca?
Euribor +0,39. Comisión apertura y cancelació...
www.hipotecaremunerada.barclays.es

Enlaces Recomendados:

[¿Buscas piso? - Habitacalia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Sevilla: pisos y casas](#) | [Viajes](#) | [Barcelona FC Tickets - Real Madrid](#) | [Barcelona information](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Hoteles de Sevilla](#) | [Manchester United tickets Liverpool tickets](#) | [Apuestas Deportes-Apuestas Fútbol](#) | [Hoteles](#) | [Juegos Remigio - Juegos Solitario](#) | [Apuestas deportivas 10a1.com](#) | [Oferta Formativa](#) | [Empleo](#) | [Apuestas fútbol - EUROBET.es](#) | [HOTELES EN SEVILLA](#) | [Hoteles de playa](#) | [Hoteles en Madrid](#) | [Dominios](#) | [Revelado de fotos](#) | [Casino Online-10a1casino.com](#) | [¿Buscas hotel en España?](#) | [Ofertas de Vuelos Baratos](#) | [Ofertas de Hoteles](#) | [Ofertas de empleo](#) |